
平成27年度 第3回アシ☆スタ交流イベント
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” 時間で完成！無料ツールで を立ち上げる”



1.開催概要
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・日 時 平成27年12月11日（金） 13:30~16:30

・会 場 （公財）仙台市産業振興事業団 アシ☆スタ交流サロン

（仙台市青葉区中央1-3-1 AER7階）

・対 象 起業を予定されている方または起業後間もない方で、
Webサイトの閲覧、e-mailの送受信など、基本的なPC操作ができ、
本講座にノートPCを持参可能な方

・参加費 500円

・参加者 20名（定員20名）

・講 師 ／（公財）仙台市産業振興事業団

齋藤 高晴 ハンズオンコーディネーター



2.講座＆ブレイクタイムのようす

3



4

回答数/参加者： 19/20（人）

63％ 37％

29％ 30％
11％

6％ 6％ 9％

15％ 15％

31％ 19％ 17％ 14％ 14％ 5％

78％
10％

6％

3.アンケート集計結果

74％ 26％

1. 今回の講座の感想は？

大変良い 良い

5％ 63％ 32％

2. HPは完成できましたか？

できた ほぼできた できなかった

■「できなかった」と回答した方（６名）の理由・・・・
・画像やコンテツンを追加したいため（4名）
・もともとPC操作が苦手で吸収しきれなかったため（2名）

80％ 20％

3. 他の参加者との交流はできましたか？

交流できた 交流できなかった

■「交流できなかった」と回答した方（3名）の理由・・・・
・HP作成に手一杯だったため（1名）
・パートナーと一緒に出席したため（2名）

■ 回答者自身について 計 構成比

①性別 19 100.0%

1 男性 5 26.3%

2 女性 14 73.7%

②年齢 19 100.0%

1 ～２０歳代 1 5.3%

2 ３０歳代 8 42.1%

3 ４０歳代 3 15.8%

4 ５０歳代 6 31.6%

5 ６０歳代以上 1 5.3%

6 未回答 0 0.0%

③現在の職業 19 100.0%

1 自営業 11 57.9%

2 会社員・公務員等 1 5.3%

3 学生 0 0.0%

4 パート・アルバイト 0 0.0%

5 専業主婦（夫） 5 26.3%

6 無職・定年退職 2 10.5%

7 その他 0 0.0%

8 未回答 0 0.0%

④起業予定時期 19 57.9%

1 年 月 頃 4 21.1%

2 半年以内 3 15.8%

3 半年～1年以内 2 10.5%

4 その他 1 5.3%

5 起業済み 8 42.1%

6 未回答 1 5.3%

⑤「アシ☆スタ」の起業支援メニュー利用希望の有無 19 100.0%

1 利用したい 18 94.7%

2 利用しない 0 0.0%

3 未回答 1 5.3%

⑥ 利用したい支援メニュー（複数回答可） 28 100.0%

1 個別相談 13 46.4%

2 セミナー 13 46.4%

3 その他 0 0.0%

4 未回答 2 7.1%



1. 無料ツール「strikingly」を利用しての感想 （要約）

・デザインセンスもよく、とても使いやく、楽しみながらつくることができた。
・感覚的な操作でビジュアル豊かなサイトが作れるので感動した。とても勉強になりました。
・想像していた以上に多機能なことに驚いた。
・初めに全体像をイメージした上で取りかかる必要があると感じた。

2.今回のイベントの感想・アシ☆スタ交流サロンへの要望

・その場でHPを作成するというスタイルがとても良かった。今後もこのようなワークショップ形式があるのもいいと思う。
・とてもわかりやすく、また交流ｽﾍﾟｰｽの様子も分かって良かった。
・感動でした。がんばれば自分でもできそうと思った。
・時間内に完成しなくても、別途講師に相談できるとのことで安心して取り組めた。
・全くPCの操作ができないが、一つ一つ丁寧に説明してもらえて有難かった。
・非常に夢の広がる時間を過ごせた。
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●全体的な印象

・ご自身のPCを持参いただき、限られた時間内で「HPをつくってしまう」という内容のため、はたしてどのぐらいの方が完成にいたるか懸念していたが、
齋藤講師の分かりやすい説明とサポートスタッフの助力により、参加者の多くが「一定のカタチ」にまとめあげることができた。
（※完成しなかった方のほとんどが、もう少し手を加えたいとの理由。）

・講座の合間に、「息抜き」とともに参加者相互の交流を図っていただいこうと「ブレイクタイム」を設けた。参加者は、隣席の方はもちろんそれ以外の方
ともコーヒーやスウィーツに手を伸ばしながら、お互いの進捗状況について言葉を交わしつつ、交流を深めたようである。
また、準備した「あおばスウィーツ」が非常に好評であった。

・終了後の会話や「アンケート結果」を基に判断するに、受講者から非常に高い評価を得られたようである。

●今後の課題等
・「テキスト作成のポイント講座」 ⇒ 「画像の撮影のポイント講座」 ⇒ 「無料ツールを用いたHP作成講座」というように、ステップアップしていく、
連続講座とするのも効果的と考える。

4.参加者の声

5.事務局から


